



Bürgerliste Gießen

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1761/2013**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 16.09.2013

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Be -/1033
Verfasser/-in: Elke Koch-Michel, Fraktion Linkes Bündnis/Bürgerliste Gießen

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat	23.09.2013	Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Soziales, Sport und Integration	06.11.2013	Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

Spielplatz "Lausköppel" im Stadtteil Petersweiher

- Antrag der Fraktion Linkes Bündnis/Bürgerliste Gießen vom 12.09.2013 -

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, den Spielplatz ‚Lausköppel‘ im Stadtteil Petersweiher weiterhin als Spielstätte zu erhalten. Weiterhin wird der Magistrat gebeten, in Absprache mit den Anwohnern des Stadtteils, Überlegungen anzustellen, welche Spielplätze aufgegeben werden können, bzw. welche Eigeninitiativen in Pflege, Gestaltung einfließen können.“

Begründung:

Eine große Anzahl von Anwohnern im Stadtteil Petersweiher wünscht sich, dass der Spielplatz „Lausköppel“ als Begegnungsstätte für Jung und Alt, mitten im Wohngebiet erhalten bleibt.

Mit einem Rückbau von zwei kleineren Spielplätzen, die nicht zentral liegen, sind die Anwohner einverstanden. Damit könnten Unterhaltungskosten eingespart werden.

Ebenso möchten sich die Bewohner des Stadtteils gerne mit ihren Ideen und Anregungen in die weitere Pflege und Gestaltung des Spielplatzes „Lausköppel“ einbringen. In Zeiten finanzieller Einsparungen ist bürgerschaftliches Engagement nur zu begrüßen und zu unterstützen.

Elke Koch-Michel